

Brève

27 JUIN 2017

Renault s'associe au Parlement Européen pour le futur de la mobilité

- Renault s'associe à l'événement "Driving Europe Forward : The Future of Mobility", organisé par le Parlement Européen.
- Une Formule E sera exposée sur l'esplanade devant le parlement demain de 12h à 17h.

Bruxelles, 27 juin - "Driving Europe Forward" vise à impliquer décideurs politiques et citoyens dans le débat sur la mobilité du futur, notamment autour de l'électrique et du véhicule autonome. L'innovation et la recherche dans ces deux secteurs est déjà amorcée et les parlementaires ont enclenché la réflexion sur les adaptations nécessaires pour l'Europe. C'est donc dès maintenant que les citoyens doivent être impliqués.

Pionnier et leader du véhicule électrique en Europe, aussi bien sur la route que sur les circuits, Renault s'associe naturellement à cette volonté d'intégrer le grand public au cœur de cette discussion majeure. A travers l'exposition de sa Formule E, Renault illustre comment l'industrie s'adapte aux évolutions de la mobilité.